

Hommage à Danielle Delmas-Gache décédée le 09 juin 2022



Investie à ALOES depuis sa création

Présidente d'ALOES et gérante d'ESL du 16 juin 2004 au 12/03/2013

Et toujours membre du Conseil d'Administration depuis 2013



L'ensemble du Conseil d'Administration et de l'équipe permanente d'ALOES ont rendu hommage et honneur à Danielle, qui a marqué ALOES très fortement.

Très disponible pour apporter son soutien, son expérience, son regard sur les projets d'ALOES et d'ESL, et leur fonctionnement. Elle était à l'écoute des salariés et toujours vigilante à l'évolution de l'Association et de l'Entreprise. Elle était toujours présente dans les moments forts des 2 structures et participait à la bonne humeur de l'équipe ! Très respectueuse de la place de chacun dans l'association.

Porte-parole positif de l'association, en tant que Présidente, elle a toujours veillé à ce que le fonctionnement économique des structures soit bon mais en étant toujours attentive à l'insertion des personnes dans l'emploi suite aux missions.

Danielle a toujours défendu la notion de parcours d'insertion pour que chacun puisse trouver sa place dans le monde du travail ; ce n'est pas une structure qui peut répondre aux difficultés des personnes éloignées de l'emploi mais une diversité de réponses adaptées à la situation de chacun

C'est pour cela qu'elle a participé activement à la création d'ALOES, puis d'ESL mais aussi du chantier d'insertion de Chanac puis à la réflexion sur le chantier d'insertion de Sainte Enimie, au développement de l'action mobilité ou la formation des salariés en parcours d'insertion

Danielle était une Présidente impliquée, investie et qui apportait une énergie positive à ALOES et ESL. Elle est restée très investie à ALOES après ses 3 mandats de Présidente et s'arrêtait régulièrement prendre un café et les nouvelles d'Aloes !

Un engagement sans failles, un soutien indéfectible que l'on n'est pas prêt d'oublier !

Merci Danielle